



## A LA COMUNIDAD DE LA FACULTAD DE MÚSICA UNAM

Estimada comunidad de la FaM:

Por este medio queremos informarles que a partir de las 19:00 horas del día de hoy y durante este fin de semana, la Dirección General de Tecnologías de la Información y Comunicación de la UNAM (DGTIC) llevará a cabo la publicación del **nuevo sitio web de la Facultad de Música**, un proyecto que desde distintas áreas de la FaM hemos desarrollado a lo largo de varios meses y que por fin será público para todas y todos quienes consultan información a través de este medio. Este proyecto contempla también el diseño del microsítio del Programa de Educación Continua de la FaM.

Es probable que durante las siguientes 72 horas la consulta al sitio presente intermitencias o fallas, esto es parte del proceso de migración hacia el nuevo diseño y funcionamiento del mismo, por lo que les agradeceremos su comprensión.

La Ventanilla Virtual, sección administrada por la Secretaría de Servicios y Atención Estudiantil, se mantendrá en funcionamiento de manera regular, aunque eventualmente también modificará su imagen.

En el entendido de que un sitio web institucional es un ente dinámico, cambiante y siempre adaptable, la próxima semana les compartiremos un formulario para recabar sus opiniones y sugerencias que estaremos gustosos de atender.



**COMUNICADO FaM / 001-2024**

Finalmente, les compartimos que el próximo miércoles 24 de enero a las 13:00 horas haremos la presentación oficial del nuevo sitio web a través de una transmisión vía *Facebook Live*, donde mostraremos un panorama de la arquitectura de la información, nuevas secciones y recursos, así como una demostración de la navegación general.

Esperamos contar con su participación, les enviamos un cordial saludo.

**ATENTAMENTE**

**“POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU”**

Ciudad de México, a 19 de enero de 2024

**SECRETARÍA DE EXTENSIÓN ACADÉMICA**

**FACULTAD DE MÚSICA UNAM**